

# Wirtschaft

## Alles in einem und jeden Tag neu

Eine Mauerbacher Steuerberaterin über Image und Abwechslung im Job

### Business Brunch

**MAUERBACH.** Im Februar haben Sie Ihre Steuerberatungskanzlei in Mauerbach eröffnet. Wie kam's zu diesem Schritt in die Selbständigkeit?

**SANDRA SCHREIBLEHNER:** „Das wollte ich schon von Beginn an, als ich den Entschluss gefasst habe, dass ich Steuerberaterin werde. Ich hab dann nach Geschäftslokalen in Wien Ausschau gehalten, fand aber kein geeignetes. Durch Zufall wurde dieses hier frei und ich dachte mir: „Das ist perfekt.“

**Steuerberatung ist nicht gerade der klassische Kindheits-Traum Beruf, wann stand dieser Berufswunsch für Sie fest?**

„Die Veranlagung war schon von Kind an da: Ich hab schon immer gerne Geld gezählt, war beinhart in allen Taschengeld-Verhandlungen und hab alles brav auf die Bank gebracht. Ich hab dann die Handelsakademie besucht und war mit Rechnungswesen konfrontiert. Das hat mir gefallen und danach hab ich BWL studiert.“

**Für viele ist das Thema Steuern ja vor allem kompliziertes Fach-**



Steuerberaterin Sandra Schreiblehner weiß: „Viele verzichten auf bares Geld, wenn sie ihre Steuererklärung selbst machen.“

Foto: Goldinger

**gesimpel und ‚Beamtendeutsch‘. Wie sehen Sie das?**

„Das Image ist oft, dass es ein verstaubter Beruf ist, aber das stimmt nicht: An einem Tag ist man quasi Geschäftsführer von einem Friseur, am nächsten Controller in einem anderen Betrieb. Man betreut von Installateur und Arzt bis hin zum Künstler eine breite Palette an Menschen. Das ist sehr abwechslungsreich, ich möchte das absolut nicht missen.“

**Wie ist Ihre Meinung zur neuen Steuerreform?**

„Insgesamt wurde deutlich mehr weggenommen als wiedergegeben. Für manche Arbeitnehmer

wird's vielleicht zu Einsparungen führen, aber für Unternehmer ist's schlechter geworden. Für viele ist auch die Registrierkassa ein großes Problem, für Neben- und Wenigverdiener ist das eine Belastung – auch für Mobile wie Friseur oder Hebammen.“

**Wie sind Ihre beruflichen Zukunftspläne?**

„Dieses Jahr habe ich eine Zusatzausbildung im Finanzstrafrecht gemacht. Nächstes Jahr soll ein zusätzlicher Mitarbeiter aufgebaut werden. Außerdem möchte ich den Bereich Immobilienentwicklung in mein Angebot aufnehmen.“

[www.meinbezirk.at/1481634](http://www.meinbezirk.at/1481634)

## WORDRAP

Sandra Schreiblehner,  
Steuerberaterin in Mauerbach



Foto: Goldinger

- **Zum Frühstück gibt's für mich ...** Kaffee mit Milch und ein Salzstangerl.
- **Erfolg heißt für mich ...** das Ergebnis meiner Leistung.
- **Mein letzter Facebook-Post ...** war auf meiner Steuerberater-Seite über den Finanzstrafrechtslehrgang.
- **Das wollte ich als Kind werden ...** Tierärztin.
- **Mein Lieblingsfilm ...** die Tribute von Panem.
- **Mein Wunschreiseziel ...** da gibt's viele, aber vielleicht die Malediven.
- **Eine Jugendsünde ...** in der 5. HAK war ich nicht immer so anwesend, wie ich sein hätte müssen.
- **Diese Schulfächer mochte ich ...** Marketing und Rechnungswesen.
- **Drei Dinge für die einsame Insel ...** meinen Lebensgefährten, ein eBook-Reader und ein Breitband-Antibiotikum.
- **Meine letzten Worte sollen sein ...** ich bereue nichts.

## BUSINESS BRUNCH

**Die besondere Art der Berichterstattung:** Ab sofort laden die BEZIRKSBLÄTTER regelmäßig Wirtschaftstreibende, Chefs von Großunternehmen ebenso wie Selbstständige oder Mittelständler, zum Frühstück ein. In gemütlichem Rahmen reden wir über Berufliches und Privates. Alle Interviews in voller Länge finden Sie auf [www.meinbezirk.at](http://www.meinbezirk.at).

## BÄCKEREI SEITNER

Hauptstraße 139,  
Mauerbach

Zum Business Brunch entschied sich Sandra Schreiblehner für eine kreative Frühstücks-Variante: Bepackt mit einer bunten Variation an ofenfrischem Süßgebäck aus der Mauerbacher Bäckerei Seitner begaben sich die Bezirksblätter zum Business Brunch in Sandra Schreibleh-

ners Steuerberatungskanzlei in die Hauptstraße 6. In den stilvoll eingerichteten Räumlichkeiten mit gemütlicher Atmosphäre schmeckten Topfenkolatsche, Schokocroissant, Bienenstich, Kirsch-Marzipan-Gebäck, Nusskipferl und Himbeer-Joghurt-Gebäck, kombiniert mit Kaffee und Orangensaft, besonders gut. Das Angebot des kleinen Familienladens mit Greißler-Charme ist allerdings weitaus vielfältiger.



Das ofenfrische, noch warme Süßgebäck überzeugte auf ganzer Linie.

Foto: Waculik